

 Fecha:
 05/10/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$8.043.513
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$9.829.612
 Difusión:

Vpe portada:

\$9.829.612 Difusión: \$9.829.612 Ocupación: 271.020 76.017 76.017

81,83%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 27



Enrique Bassaletti (Partido Republicano)

Ingeniero en Tránsito y Transporte (56). Durante el estallido social se desempeñó como general jefe de Zona Santiago Este y fue director de Seguridad en la comuna de La Reina.

PLAN PARA ENFRENTAR CRISIS DE SEGURIDAD

• "En materia de seguridad, desde nuestro primer periodo hemos realizado un trabajo riguroso y coordinado con distintas instituciones, con el objetivo de lograr resultados concretos en Maipú", asegura el alcalde de la comuna, Tomás Vodanovic, quien va por la reelección.

Algunos logros, según señala, son la erradicación de más de 300 toldos azules en la Plaza de Maipú, el cierre de Espacio Don Óscar, la construcción de una tercera comisaría, la creación de la primera central de televigilancia y la sextuplicación de la flota de patrullaje, entre otras acciones.

En caso de salir reelecto, dice que en los siguientes años continuará trabajando de la misma manera para profundizar estos avances y seguir reforzando la seguridad de la comuna. Algunos de los desafíos que se ha propuesto para los próximos cuatro años son aumentar a mil las cámaras de televigilancia, continuar con el incremento de la flota vehicular, instalar nuevos pórticos de lectura de patentes, incorporar nuevas tecnologías y completar la renovación total de las luminarias de Maipú a tecnología led. "Ya tenemos un avance cerca de un 90% ejecutado o en ejecución", sostiene.

• El candidato del Partido Republicano a alcalde de Maipú, Enrique Bassaletti, afirma que ha desarrollado un proyecto integral de seguridad que buscará devolver la tranquilidad y buena calidad de vida a los vecinos de la comuna. Esto, indica, es "para que no tengan que seguir viviendo en este verdadero estado de sitio que impone el crimen organizado".

Para lograr lo anterior, el postulante republicano dice que lo conseguirá con la implementación de iniciativas orientadas a la prevención, fiscalización, control y apoyo a las víctimas de delitos.

"Vamos a fundamentar y exigir una mayor dotación policial y de recursos operativos para la comuna, promover la coordinación público-privada y el rol social empresarial para mejorar espacios públicos deteriorados y para financiar iniciativas sociales de uso del tiempo libre en grupos prioritarios", asegura.

DIAGNÓSTICO DE LA COMUNA

• Vodanovic afirma que hace tres años asumió un municipio en quiebra, con un déficit de 31 mil millones de pesos y una comuna abandonada, con calles destruidas, 20.000 filtraciones de agua, espacios públicos tomados y obras muy importantes que quedaron postergadas.

Hoy indica que el escenario es distinto, ya que el municipio está ordenado y la comuna avanza. "En nuestro primer periodo alcaldicio ejecutamos un plan de 200 obras con foco en reforzar la seguridad de nuestros barrios, recuperar espacios públicos, reducir las fugas de agua, modernizar SMAPA, reparar las calles y mejorar la infraestructura pública", sostiene.

Sin embargo, explica que Maipú aún presenta múltiples desafíos. En relación a SMAPA, menciona que lograron reducir las fugas de agua pendientes de 20.000 a 1.500.

Sobre la situación de las calles, dice que han reparado más de 247 mil metros cuadrados y que continuarán con el plan de pavimentación, comprometiendo 20.000 millones de pesos en inversión para las calles en los próximos cuatro años.

Por último, manifiesta que en el próximo periodo espera concretar dos anhelos de Maipúen materia de transporte. El primero es la extensión del Metro hacia el poniente de Maipú, lo que beneficiaría a 300.000 vecinos que hoy no tienen acceso a la red, y la implementación del tren a Melipilla. • Bassaletti dice que Maipú está en la UCI, porque según cifras oficiales del gobierno, entre 2022 y 2023 la comuna registró un aumento del 33,3% en las víctimas de homicidio, y los robos violentos alcanzaron su nivel más alto, con 4.224 casos. También menciona que las amenazas crecieron un 4,6% respecto al año 2022, y que tanto el comercio ilegal como el consumo de alcohol y drogas se han incrementado un 28% y un 12%, respectivamente.

El excarabinero manifiesta que bajo su administración tendrá tolerancia cero con la delincuencia, el narcotráfico, la inmigración y el comercio ilegal. Afirma que combatirá a los delincuentes, a diferencia de Tomás Vodanovic, quien, según él, representa las mismas ideas que validaron los saqueos y la violencia contra Carabineros en 2019. Por ello, insiste en que combatirá a los transgresores en Maipú, para que "sean los delincuentes los que tengan miedo de salir a la calle y no los vecinos".

PROYECTO ESTRELLA/PRIMERA MEDIDA

• El proyecto estrella del alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, es la creación de un nuevo Centro Cívico que modernice la Plaza de Maipú y sus alrededores. Este plan, según explica, contempla la restauración y mantención de las fachadas. Así, agrega que ya iniciaron, junto al Gobierno Regional, la llegada de nuevos servicios al centro de Maipú, un nuevo Centro Cultural Municipal y un nuevo Centro Deportivo Municipal. El sociólogo asegura que este proyecto es la continuidad de las acciones realizadas durante su primera gestión para recuperar la Plaza de Maipú, que incluyó el despeje de los toldos azules en 2022, el desarrollo de cientos de actividades deportivas y culturales, y mejoras en infraestructura.

Por último, destaca que tiene otros proyectos de recuperación de espacio público que buscará impulsar, entre los cuales se encuentran la remodelación del Parque Tres Poniente y del cerro 15.

• Bassaletti destaca que la seguridad constituye el centro de su propuesta y que su compromiso será devolver la tranquilidad a las personas, considerando la educación, la prevención y el apoyo a las víctimas como los principales ejes de atención y actuación.
Por lo anterior, parte de su plan será implementar una serie de iniciativas de aplicación inmediata en materia de seguridad pública, cuyos primeros resultados concretos, asegura, serán apreciables en los primeros seis meses de gestión.

Otra medida, señala, es la gestión financiera. Así, afirma que dará importancia a esta gestión y a la transparencia del gasto público.

También dice que a través de la educación y del fortalecimiento de las relaciones parentales en la primera infancia se logran buenos resultados para prevenir e intervenir oportunamente conductas de riesgo futuras, reduciendo así la potencial victimización producto de acciones delictuales o transgresoras.

Por último, agrega que buscará implementar una propuesta enfocada en la salud familiar para facilitar y perfeccionar prestaciones que necesitan los maipucinos.